

ORGANIZAN JORNADAS

Importantes avances para crear la sede del Consejo de Relaciones Públicas

La comunicación entre una empresa y el público es clave para cuidar y mantener una imagen positiva.

AGENCIA COMODORO RIVADAVIA

Con el objetivo de conformar la sede del Consejo Profesional de Relaciones Públicas de la República Argentina en la ciudad, cuyos fundamentos apuntan a la capacitación, debate e integración se designó para la tarea inicial a la licenciada Mercedes Coma.

A tal efecto se realizó la tercera reunión organizativa, coordinada en esta oportunidad por Jorge Corcoy y Laura Cambareri, integrantes del área de Relaciones Institucionales de la Sociedad Cooperativa Popular Ltda., quienes bosquejaron sus experiencias en la mencionada disciplina.

Participantes

De la reunión participaron también Vanesa Abril y Daniel Ferreyra (Consultora 3 Comunicaciones), María del Carmen Palacio (Gendarmería Nacional), Mercedes Coma, Leonardo Davies Antal (Nochepolar), Marta Ricca (periodista), Vanesa Laurenti, Rubén Núñez (Prefectura Naval) y Marcia González (Marcia del Sur Eventos). Cabe destacar que de las primeras reuniones participaron además Alejandro Colina (Bureau de Convenciones) y Víctor Amigorena en representación de Incro S.A.

Las relaciones públicas tienen como objetivo gestionar la comunicación entre una empresa u organización y un público clave para cuidar y mantener una imagen positiva, definición que implica una actividad planeada y por lo tanto utiliza procesos estratégicos; la comunicación, que es parte inseparable de las relaciones públicas y que tiende a fortalecer los lazos entre la empresa y su público.

Es a la vez, una herramienta importante de apoyo al mercado y la publicidad, así como al manejo de una imagen corporativa. Las relaciones públicas cuentan con una estructura organizacional, metas y objetivos, y capacidad de ejecución, se convierte en una fortaleza para la institución y cuyos réditos se miden a lo largo de la historia de la empresa.

Nuevo encuentro

En virtud del marcado interés que ha suscitado la creación de la Sede del Consejo Profesional de Relaciones Públicas, el Lic. Castro Zuñeda adelantó que durante los primeros días de octubre se realizarían las Jornadas de Relaciones Públicas en nuestra ciudad, en fecha a confirmar. Los interesados en recabar mayor información deberán escribir al correo electrónico: consejorppcrd@gmail.com.



LOS RRPP SE ORGANIZAN. BUSCAN CONSTITUIR LA SEDE DEL CONSEJO DE RELACIONES PÚBLICAS EN LA CIUDAD.